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ガバナー・メッセージ 

 

   グローカルなロータリーを目指して 

 

                                      国際ロータリー第２８４０地区 

                                   ガバナー  曽 我 隆 一 
 

 
 
 
会長・幹事の皆様、いかがお過ごしでしょうか？ 

 

早くも師走に入り、気忙しい毎日となりましたが、ロータリー行事

も１２月ならではのクリスマス家族例会などの楽しいプログラムが用

意されていることと思います。久しぶりにロータリアンが家族同伴で

参加し、それに各クラブが世話をしていますインターアクトクラブ、

ローターアクトクラブ、米山奨学生、ロータリー財団奨学生や学友会

の皆様とも一緒に楽しいひとときを過ごすことは、ロータリーが１２

月を「ロータリー家族月間」と提唱している通り、「ロータリー家族」

の絆を強くすることとなるでしょう。 

 

さて、先月は重田（高崎北 RC),  南園(防府 RC)RI 理事が招集者とな
りました２００５－０６年度国際ロータリー・ゾーン１，２，３，４

（A）の第３４回ロータリー・ゾーン研究会が１１／２５－１１／２
７の間東京、新高輪プリンス・ホテルにて C.W.ステンハマーRI 会長を
お迎えして、「ロータリー第二世紀の展望」のテーマで開催され、当

地区の歴代パストガバナー  と事務局担当の多くの地区ロータリアン
のご尽力のお陰で、盛大に開催ができましたことに厚くお礼を申し上

げます。 

 

続きまして、１１／２８には前橋テルサにて、地区始めての試みで

ある、合同 I･M がこれまた極めて異例なことですが、C.W. ステンハ
マーRI 会長のご来臨の上、大変意義深く、和気藹々と挙行できましこ
とに心から感謝申し上げます。 



 3 

 

ロータリーは申すまでもなく、その構成する分母は各ローカルの地

域社会に定住している一人一人のロータリアンと所属するクラブであ

ります。その世界的なトータルが国際ロータリーとしての組織に結び

つくものであります。 

従いまして、ロータリーは、グローバルな視点とローカルな視点を

常にバランスをとった（グローカルな）ロータリー活動が、特にロー

タリー第二世紀を迎えて、強く望まれると信じます。 

その意味で今回、C.W. ステンハマーRI 会長は強くロータリーの現
場（ローカル）視察を希望され、当２８４０地区を選ばれましたこと

に、心から敬意と感謝を申し上げたいと存じます。 

 

大分、朝夕の冷え込みが厳しくなって参りましたが、お身体には呉々

もご留意頂き、佳い年末と輝かしい新年をお迎えされますようご祈念

しております。  
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ステンハマー会長 小寺知事表敬訪問 

 

（H.17.11.29 上毛新聞記事より） 
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合同インターシティ・ミーティング（兼 地区指導者育成セミナー）報告 

平成 17 年 11 月 28 日 

前橋テルサ ホール 

総合司会：坂内地区幹事 

 

 

 

 

 

１３：３０  点鐘  曽我 隆一ガバナー 

 

  開会挨拶 曽我 隆一ガバナー 

 

  RI 理事挨拶 重田 政信理事 

 

    南園 義一理事 

 

１３：５０    基調講演    RI ステンハマー会長 

                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１４：５０    （休憩 15 分） 
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１５：０５    RI 2840 地区 奉仕活動事例発表 

          関口 隆パストガバナー（ロータリーの森：水保全、識字率） 

          曽我 隆一ガバナー（会員組織強化） 

 

 

 

 

 

 

１６：１０    謝辞       高木 貞一郎パストガバナー（研修リーダー） 

 

 

 

 

１６：２０    閉会 点鐘   曽我 隆一ガバナー 

 

 

ステンハマー会長 歓迎パーティー          前橋テルサ８階けやきの間 

                                    司会 ： 板垣副幹事 

１６：４５    挨拶 曽我 隆一ガバナー 

      ステンハマー会長 挨拶 

１６：５５    乾杯 （発声： 清 章司パストガバナー） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１７：５０    閉会挨拶    前橋 RC 平出 昌男会長 

１８：００    終了 
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第６分区ガバナー公式訪問合同例会 報告 

 

第６分区ガバナー補佐 松倉 紘洋 

 

曽我ガバナーが PETS の時に、合同公式訪問を提唱されました。 

 私は早速、分区の会長さんにお集まり頂き、午後開催で会員の親睦を深める形式が如

何かとご相談申し上げ、ご賛同を頂きました。 

 富岡 RC がホストクラブとなり、富岡中央 RC、富岡かぶら RC のご協力を頂き、タイムス

ケジュール通りのスムースな進行でした。 

 参加者は、第６分区８クラブで各クラブ６０％以上の参加をお願い致し、総勢１６０名の

参加でした。 

 

 ○１４時３０分より行われたガバナーとの懇談は、各クラ

ブ会長エレクト以外に、ローターアクト（富岡 RAC・藤

岡 RAC）、米山奨学生（富岡 RC）、新入会員（本年度

入会者）の方々も参加され、曽我ガバナーも大変喜

んでおられました。 

  時間を少々オーバーし、終了して記念写真をパチリ！！ 

  

○合同例会のメインは、曽我ガバナーの講話で世界的に

問題化している会員減少、RC の新しい世紀への第

一歩を踏み出す為の改革（DLP・CLP）の必要性、２１

世紀委員会の設置と活用等々、４５分間の広長舌で

した。 

 

○休憩後、各クラブの会長が、さすがのスピーチでクラブ自慢を行いました。会場は和気

あいあい、富岡中央 RC の田中幹事の名進行で一層の盛り上がりでした。 

 

 懇親会は、富岡出身のソプラノ歌手、大塚亜希子さんの独唱にしばし優雅な気分を満

喫しました。 

 

 

 

 

 約２時間にわたり、和やかに楽しい友情の深まる親睦が意義深く行われたことは言うま

でもありません。 

 参加者もこんな楽しい公式訪問は初めてだと喜んで散会されました。 

 曽我ガバナー、坂内地区幹事、今井地区副幹事には最後までご参加下さいまして、誠

にありがとうございました。 
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富岡ロータリークラブの誇りにするところ 

                                 富岡ＲＣ会長 田村茂一 

 

 群馬県でも東毛と西毛では大いに人情が違うと聞いております。

西毛の方が人がいいと言うのです。とりわけ甘楽富岡の地は、

気候が温和で人柄も温厚。ということは、人間として抜けている

ところが多い、ということかもしれません。そう言う私が、ロータリアンとして一番あぶなっ

かしい男だと仲間が笑っているようです。そんな自分を支えてくだっている我が富岡ロータ

リークラブのメンバーひとり一人を何よりも自慢に思っている、ということを初めに申し上

げたいと思います。 

 私たちのクラブの発足からすでに４２年の歳月が立とうとしております。その中で、チャ

ーターメンバーがお二人おそろいです。一口に４２年と言いますが、長い年月でありまして、

その間の富岡ロータリークラブのあれこれを、まさに、生き字引としてご承知くだり、時に

応じて的確なアドヴァイスをいただけることは私のみならず歴代の会長、幹事が喜んでい

るところでございます。このお二人のチャーターメンバーと共に、同じく重みを与えてくだっ

ている長老たちが大勢いるということも我がクラブの自慢であります。在籍年数３０年以

上の方が１０名、２０年以上の方が８名ということは、それだけ当クラブが居心地の良いア

ットホームな雰囲気をかもし出していると自負するところであります。残念ながら、私たち

より先にいい所に行ってしまった同輩も大勢いますが、彼らも私たちの心のなかで、毎回

の例会に一緒に参加していると私は信じております。そういった私たちの天国の仲間にも

私は敬意を表しているということを申し添えたいと思います。 

 我が富岡ロータリークラブは深い友愛に包まれた共同体であると言えます。老・壮・青と

バランスの取れた構成となっておりますが、そこに４年前から４名の女性会員を迎えたこ

とにより、また一層バランスの取れたクラブとなりました。女性会員の皆さんは入会してま

だそれほどの月日が立ってはいないのですが、あたかもずっと以前からいらっしゃったか

のような存在感をにじませており、また男性では思いもよらぬ女性らしい感性で例会をは

じめとする諸々の活動に、なごやかでエレガントな雰囲気を添えてくだっております。 

 また昨年はライラ研修を成功裏に導くことができました。当クラブの団結力とチームワー

クの良さが形に表れたと喜んでおります。若手会員の増加とともに、ライラがきっかけとな

り、ローターアクトの活動も活発になっていることをここでご披露したいと思います。 

 ここまでお話しすればご想像いただけるように、私どものクラブは高い出席率を誇ってお

ります。ここ４０年間、99.26％を最高に、91.62％より下がったことがありません。ロータリ

ークラブの中心が例会だとすれば、この数字から私たちの活動が充実したものであること

をご理解いただけるものと思います。この例会の中身の濃さは、大勢のゲストや多彩な米

山奨学生の受け入れ等を通じて作られてきたものでございます。 

 加えて、人口、約 78,700 人という、この富岡・甘楽という地域のなかで、私たちの後を追

って富岡中央ロータリークラブが誕生し、さらには富岡かぶらロータリークラブが生まれた

ということは、ロータリークラブの活動が地域のなかで認められてきた証左だと思います。

３クラブ合同の夜間例会を行ったり、共同して地域活性化のためのボランテイアグループ

に支援をしたり、地域におけるロータリークラブの適切なあり方を工夫してまいりました。 
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  富岡という所は、自然と人に恵まれ、工夫と努力によって「高い経済発展」と「幸せで人

間的な生活の確保」という、相反する項目を両立できるような地の利と人の和に恵まれて

いると思います。そうした環境のなかで、智慧を絞り、協力、共同して新しい社会における

人の和のあり方を模索していくことができればというのが、一ロータリアンとしての私の夢

であります。そして、それがかなうかもしれないという強い希望を私は持っております。 

 というのも我が富岡ロータリークラブには１９９１年以来「野球部」がございまして、過去

四回甲子園に出場しております。かく言う私もキャッチャーを務めさせていただいておりま

すが、「甲子園」と聞くとみんなが遠い日の野球少年のような気持ちになってしまい、日頃

の娑婆っ気が抜けまして、純粋な気持ちで物事に向き合うようになります。先ほどご紹介

申し上げました我がクラブの女性会員たちも、心は少女のままであろうかと思いますので、

我がクラブのメンバーは、時にして少女と少年のような心になってしまいます。 

 私たちの先人、ポール・ハリスはシカゴの荒れた状態から職業奉仕という理念を見つけ

出しました。その背景には社会の曇りに対して、大人の損得勘定から離れた、少年のよう

な汚れのない、澄んだ、まなざしがあったのではないでしょうか。そういう点で、我が富岡

ロータリークラブには、どこにも負けぬ純粋な少年と少女のような気持ちの持ち主が大勢

いるということを私の最後の自慢にさせていただきたいと思います。ご静聴ありがとうござ

いました。 

 

 

藤岡ロータリークラブ  クラブ自慢 

藤岡ＲＣ会長 堀口清司 

 

藤岡ロータリークラブには、三つの財産と三つの大きな行事があります。 

三つの財産とは 

１．2001－2002 年度ガバナーを清章司会員が務めたこと 

クラブ創立以来最大の事業である地区大会等の開催を、会員の総力を結集して成し

遂げたこと。 

２．藤岡ローターアクトクラブの活躍 

  ・ゴミ問題をテーマにした子ども向け「紙芝居」の作成 

  ・“ららん藤岡”周辺道路の清掃 

  ・フリーマーケットの収益金を社会福祉協議会へ寄付 

  ・プルトップを収集してボランティア団体へ協力 

  ・2004-2005 年度 RA 年次大会において表彰されました。 

３．2 つのクラブのスポンサークラブである 

  1975 年 11 月設立 藤岡北ロータリークラブ 

  2001 年 6 月設立 藤岡南ロータリークラブ 

三つの行事とは 

１． 会員による「小・中校生への支援授業」の実施 

2005 年 1 月 藤岡市立神流小学校 3 年生全員 

   「昔からの子どもの遊び」萩原幸子会員 
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2005 年 5 月 藤岡市立北中学校 1 学年 205 名 

   「マナー、あいさつ、清掃」村田茂行会員 

2005 年 6 月 藤岡市立小野中学校 1 学年 102 名 

   「食農、食育について」高橋忠会員 

2005 年 6 月 藤岡市立西中学校 2 学年 148 名 

   「将来、みんな、社長さんになれますよ」浅賀方正会員 

2005 年 6 月 藤岡市立西中学校 1 学年 155 名 

   「健康なんでも相談」井田仁一会員 

２． 職場体験学習の実施 

1999 年 5 月から毎年実施、2005 年 6 月にて 7 回実施。藤岡ロータリークラブ会員の

事業所において、藤岡北高校の 1 学年 160 名が職場体験学習を致しました。 

３． 小年少女合唱団群馬県フェスティバルの開催 

2000 年 5 月 21 日に第 1 回を開催。今年度で 6 回目となります。12 月 4 日にみかぼみら

い館全館を使用して開催致します。群馬県内より１４合唱団の参加。会場一杯の観客が、

子どもたちの清らかな歌声に心洗われ、なぜか涙してしまう光景もみられます。資金面で

の支援や、当日は藤岡 RC 全員参加で子どもたちや観客のお世話を致します。 

 

 

クラブ自慢  安中ロータリークラブ 

安中ＲＣ会長 杉田 瓊 

 

４１年間の奉仕の歴史を宝に、過去からの継続を維持しつつ未

来を見つめ、友情と奉仕の心に満ちたクラブ運営を心掛けてい

る安中ロータリークラブです。 

沢山の自慢できる話はありますが、時間の都合上３つのみ紹介させて頂きます。 

  

１．当クラブが提唱し１９６８年４月に新島学園インターアクトクラブが創設されて以来３８

年の長きにわたり後援をさせていただき、すばらしい実績をあげております。 

  その実績の上に立ち、２００６年７月には新島学園の担当にて年次大会を開催する事

となっております。その節はご協力のほどよろしくお願いいたします。 

  

２．当クラブには医師が多く（２８名中７名）、全会員が例会毎に健康チェックをしてもらっ

ているため、長期病欠者がおりません。 

  健康に不安のある方、一度安中ロータリークラブにメイクアップしてみては如何がでし

ょうか？ 

  

３．昨年、安中ロータリークラブは４０周年を迎えましたが，これを期に４０周年須藤実行

委員の提唱により｛１億円社会奉仕基金｝の創設を行いました。 

  趣旨は、安中ロータリークラブの５０周年・１００周年に大いなる奉仕活動をするためで

あります。日々地道な努力中であります。            
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クラブ自慢 

藤岡北ＲＣ会長 大塚慶甫 

 

 ガバナー公式訪問合同例会の席で、各クラブのクラブ自慢を話

せというお話が松倉ガバナー補佐よりあったとき、自慢話とはどの

程度の自慢なのかを考えました。 

 会員数が少ないこのクラブで自慢ができることがあるのだろうかとおもいました。何もあ

りませんというのもちょっと気が引けますので、いくつか発表します。 

１． 藤岡北 RC は、1975 年（昭和 50 年）に藤岡 RC のスポンサーにより創立し、現

在 30 周年という歳月を迎えました。今年の 11 月 12 日に創立 30 周年記念式典

を玉村町文化センターにて開催いたしました。皆様のお陰をもちまして無事終

了することができました。ありがとうございました。 

２． 会員数が少ないところを、会員夫人の会である「婦人友の会」と共に各行事を

夫人方のお力を頂きながら、クリアーしてまいりました。 

３． 30 年間の歴史の中で、会長を 2 回経験した者が 6 名となります。 

４． 例会を有意義なものにするため、卓話は全員が行うようにしております。卓話の

順番を決めています。 

５． 米山記念において、1000 万円達成クラブとして昨年度クラブ表彰を頂きました。 

６． 外に於いては、韓国東平澤 RC と 1982 年より姉妹提携をして今年で 23 年となり

ます。この間、両クラブで毎年親善訪問を行っています。また、2004 年 10 月に

両クラブで WCS 事業を行いました。30 周年記念式典には、会長をはじめ 12 名

の会員、令夫人が出席してくれました。全員会員の家にホームステイしました。 

 以上で発表をおわります。 

 

 

クラブ自慢 

            富岡中央ＲＣ会長 岡田 稔 

 

明治 5 年、日本で最初の官営富岡製糸場が当地で操業され、現

在、近代産業発祥の地として、ユネスコ産業世界遺産にという運

動が起こっています。わが富岡中央ロータリークラブのバナーの

デザインは「まゆ」をモチーフにして全体にシルキーな色合いで構成され、基本の紫の色

は「桑の実」をイメージとしております。 

今、まゆの里に新しい風！！ ――ものからこころへの変革が始まる。 

 これがわがクラブのチャーターナイトのキャッチフレーズであり、コンセプトであります。ま

さに地域に根ざした、未来を見すえたコンセプトを、創立時から標榜していたことは素晴ら

しい先達を持っていたものと、あらためて誇りとするところであります。大いなる自慢の一

つであります。 

１２年を過ぎて今、私たちは更に初心に帰って、このコンセプトを基本として更なる「風」を

起こさねばならないと自戒しているところであります。 
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 現状のクラブ運営においては、時流に違わず会員減少の波をまともに受けてきたこの

数年ではありますが、今年度に入って、全員参加の「超我の奉仕」の理解と実践によって

４名の新会員をロータリアンとして迎えることができました。 

増強委員の呼びかけに全員こぞっての協力姿勢と、この実践行動こそ二つ目の自慢とし

ていいところと思っています。 

 今年度の国際ロータリー第２８４０地区、地区目標のお願い事項の一つに CICO の設置

があります。クラブ・インターネット通信担当役員の設置であります。これにも当クラブでは

早くから検討を加えていたわけですが、パスト会長にこの役をお願いし、見事に当クラブ

のホームページを立派に立ち上げていただきました。１０人のパスト会長の皆さん全員が

積極的にロータリー活動に参加されている姿は、一般会員の立派なお手本であり、この

実践行動は三つ目のクラブ自慢としなければなりません。感謝に耐えないところでありま

す。 

 組織面では２０委員会を１５委員会に縮小、暫定的に特別委員会、いわゆる２１世紀委

員会を加えましたが組織のスリム化を図りました。逆に言えば密度の濃い委員会活動を

との思いからでありますが、更に今後、より一層の検討をしていく必要があると思います。 

過去、 当クラブではガバナーより 

＊ 優秀クラブ会報奨励賞 

＊ ガバナーボランティア賞 

＊ ガバナー賞 ２回 

＊ 会員増強拡大賞 

 国際ロータリーからは 

＊ 会員増強・拡大賞表彰状 

＊ 国際ロータリー会長賞感謝状  等を受けております。 

これ等は当クラブのロータリー活動の実績として四つ目に自慢をしたいところであり、この

ことを励みに、益々「超我の奉仕」を誓約し実践していかねばならないと思っております。

「入りて学び、出でて奉仕を」というロータリアンとしての心を磨くという目的意識を持って、

奉仕の実践に努めること、今年度の会長方針としているところは、これに尽きます。クラブ

自慢をなどと言われるとおこがましいことですが、当クラブ会員全員がロータリーの原点

を見直し、その魅力を再生する為に、日々の活動を行っている事に対して五つ目の自慢

として、私の話を終わりたいと思います。 

 

 

碓氷安中ロータリークラブ紹介 

碓氷安中ＲＣ会長 田中京三 

 

碓氷安中ロータリークラブは緑と教育文化都市に安中ロータリー

クラブスポンサーにより８年前誕生した新しいクラブです。 

５周年事業で安中市ふるさと学習館に記念事業として記念樹、

樫の木を植樹しました。それから３年経過し今は大きな樫の木になっています。すぐ横に

大きな石碑に碓氷安中ロータリークラブ５周年記念事業と記されています。それを見ると
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もう３年早いもので過ぎたのかと思います。 

５周年事業としてこの記念樹は碓氷安中ロータリークラブとして誇れると思います。 

遠足マラソンは、安中が発祥の地でありますので、当クラブも協力参加を前夜祭をはじめ

当日模擬店協力、一部メンバーが鎧兜姿で会場協力で８年間参加協力しております。 

チャリティゴルフでは松井田町福祉並びに安中市福祉協議会に車椅子基金として寄付表

彰を受けております。 

１０年記念事業としての目標として車椅子を寄贈予定しています。 

クラブとしては、会員同士の懇親を深めながら地域密着運動に地域のお祭り市民運動会

核メンバーが積極的に参加しております。 

今年度は碓氷安中合併いたしますので、この問題については、クラブとしてシリーズとし

て市長並びに企画部長を例会で問題点を話し合い要望をいたしました。ロータリークラブ

として問題点を解決要望をしていきたいと思います。 

当クラブは平均年齢が大変若いクラブです。一番誇れるところです。 

 

 

クラブ自慢 

藤岡南ＲＣ会長 神子田遥 

 

我がクラブは、今年で５年目を迎えます。当初５２名で発足した会員も現在２５名と激減し、

委員会構成・予算を組むのも間々ならない状況です。私の年度内に、どうしても３０名の

会員までに戻したいと思っております。 

 

我々のクラブが５年間で行ってきたことは、 

１． 「チャリティーカラオケ大会」の開催 

第１回 2003 年３月１６日  第２回 2004 年 1 月 18 日 

県内各地から１００名以上の参加者、社会福祉協議会他へ寄付。 

２． カラオケ慰問 

我々メンバー10 数名により、地域の老人ホームを慰問。 

３． アルミ缶・プルトップの収集 

毎年、色々な施設へ車椅子を贈呈。 

４． 藤岡南ロータリークラブ杯「U－１０少年少女サッカー大会」の開催 

県内外より２４チーム参加の第 1 回大会から始まり、年々参加チームが増し、今年は

参加４８チームの、３日間、３会場、６コートでの大会に成長。１大会延べ観客総動員

数は６，０００人以上となる。 

５． ロータリー財団、米山奨学会への寄付 

毎年１００％の寄付を達成。 

６． 国際奉仕基金の設立 

ミャンマーへ、サッカーボール・ビブス・グローブ等を送り、スポーツ大臣より感謝状を

受ける。 

７． 災害に対するすばやい対応 
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新潟中越地震では、飲料水、粉ミルク、おしめ、食料品などを２日後に現地へ届け

る。 

スマトラ沖地震では、県内 NPO とタイアップして古着を集め、スリランカ現地 NPO へ

送る。 

８． インターアクトクラブの立ち上げ 

藤岡中央高校の校長先生とタイアップして立ち上げ努力中。 

９．5 周年事業として 

  ミャンマーへの井戸掘り、現地 NPO と水利組合の立ち上げ。 

  子どもと水をテーマとして、藤岡ミニ動物園へ手洗い場の設置。 

  藤岡市と鬼石町の合併記念として、冬桜の植樹。 

 

 

クラブ自慢 

富岡かぶらＲＣ会長 野村義祐 

 

当クラブは、２００３年３月３日がチャーターナイトで、クラブ歴２

年７ヶ月と言う、第２８４０地区で一番新しいクラブでございます。 

 今、現在、ロータリークラブとして何とか面目が保てるようなクラブ

作りをしている段階でございます。何処を探しても、皆様の前で披露出来る様な、自慢

話を探し出す事は出来ませんが、一つだけ独自の事業がございますので、自慢話の

代わりに披露させていただきます。それは、富岡かぶらＲＣ「花菜園」です。 「環境美

化」「社会奉仕」及び「親睦」を目的として、休耕地を借用しまして昨年の７月４日開設し

ました。借用地は１反３畝、そのうち約２５０坪を利用しています。昨年７月４日の作業

（コスモス・ヒマワリ・ジャーマンアイリス・の種まき）以来、花菜園にての移動例会２回、

有志による作業６回行ってきました。 

   移動例会は、出席率もよく、奥様も数名参加され、青空の下で、お弁当を食べ、楽し

く、和やかな雰囲気で農作業を楽しみました。農作業には慣れないメンバーがほとんど

ですので、心地よい疲労感を感じての例会でした。 又、農作業は天候に左右されます。

１０月８日に行われた作業（大根・白菜・の種まき・サツマイモの収穫）も、予定した作業

日が２回中止になり、３回目にやっと実行できました。社会奉仕委員長の高橋敏男君

には、中止のたびに変更の連絡して頂いたり、また、自宅が近くで、経験もありますの

で、下準備、当日の作業の準備等をしていただき、 

   また、群馬サファリーさんから堆肥を頂いたり、皆様の御協力で、花菜園は成り立っ

ております。現在の状況は、下仁田ネギ・大根・白菜が収穫をまっています。収穫予定

量は、下仁田ネギ５００本・大根１００本・白菜１００株で下仁田ネギは近々収穫の予定

です。収穫の状況によっては福祉施設に奉仕出来ると思います。また、花菜園は大変

見晴らしが良く、元旦には初日の出を祝う会を開催する計画も出てきています。まだ、

空き地も御座いますので、開園の目的であります「環境美化」「社会奉仕」「親善」を更

に深め、より充実した花菜園として行きたいと考えています。 



場　　　所

2004年   　12月18日(土) 　曽我ＧＥ事務所

2005年   　1月15日（土） 　前橋テルサ

　  1月30日（日）

 　 2月 3日（木） 　高輪プリンスホテル

　  2月 5日（土） 　前橋テルサ

  　2月17日（金）～27日(金) 　アナハイム・米国

  　2月20日（日） 　曽我GE事務所

 　 3月 6日（日） 　前橋中小企業会館

  　3月12日（土） 　曽我GE事務所

 　 3月18日（金） 　曽我GE事務所

  　3月24日（木） 　曽我GE事務所

　　3月27日（日） 　マーキュリーホテル

　　4月 9日（土） 　前橋テルサ

　　4月16日（土） 　ロイヤルチェスター前橋

　　4月16日（土） 　ロイヤルチェスター前橋

　　5月14日（土）

　　6月17日（日）～18日（金）

　　6月19日（日）～22日（金） 　シカゴ・米国

　　6月25日（日）

　　6月30日（木）

　  7月 3日(日） 　県庁　昭和庁舎

　　7月 5日(火） 　曽我Ｇ事務所

　　7月 9日（土） 　東京プリンスホテル

　　7月10日（日） 　県庁　昭和庁舎

　　7月16日（土） 　群馬県勤労福祉センター

　　7月16日（土） 　群馬県勤労福祉センター

　　7月17日（日） 　桐生市民文化会館

　　7月21日（木） 　県庁　昭和庁舎

　　7月23日（土）   前橋東急イン

　　7月24日（日） 　高輪プリンスホテル

　　7月30日（土） 　中小企業会館

　　8月 6日（土） 　前橋育英高等学校

　　8月 7日（日） 　マーキュリーホテル

　　8月 7日（日） 　マーキュリーホテル

　　8月20日（土） 　中小企業会館

　　8月20日（土） 　曽我Ｇ事務所

　　8月27日（土） 　群馬県ＪＡビル大ホール

　　8月28日（日） 　群馬県庁　昭和庁舎

　　8月30日（木）

　第3回地区諮問委員会

　米山理事会・評議員会

　ＣＩＣＯ会議

　世界社会奉仕・友情交換委員会

　ガバナー会

　インターアクト合同会議

　会員組織強化セミナー

　新会員セミナー

　地区チーム研修セミナー

　国際研究会

　国際大会

　第3回ﾛｰﾀﾘｰ21世紀委員会

　地区協議会

　第2回研究ｸﾞﾙｰﾌﾟ交換委員会

　第3回ガバナー補佐会議

　　　　　　2005－2006年度　　地区主要行事一覧表　　      （2005.11.30現在）

開　　　催　　　日 項　　　　目

　第１回ガバナー補佐会議

　第２回ガバナー補佐会議

　地区諮問委員会・GE壮行会

　第1回研究ｸﾞﾙｰﾌﾟ交換委員会

　会長エレクト･次期幹事研修セミナー

　第2回ﾛｰﾀﾘｰ21世紀委員会

　第1回広報・ｵﾝﾂｰﾏﾙﾒ・ｺﾍﾟﾝﾊｰｹﾞﾝ委員会

　ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄおよび米山委員長合同ｾﾐﾅｰ

　ガバナー補佐・委員長会議

　国際協議会

　第１回ﾛｰﾀﾘｰ21世紀委員会

　青少年交換学生　壮行会

　クラブ事務局研修会

　第1回ガバナー諮問委員会

　ロータリー財団地域セミナー

　第2回ガバナー補佐・委員長会議

　インターアクト年次大会

　地区ロータリー財団セミナー

　ＧＳＥﾁｰﾑﾒﾝﾊﾞｰ選考会

　ロータリー財団奨学会選考会

　GSE受入れ策定及び調整会

  地区職業奉仕・社会奉仕合同セミナー

　新世代奉仕・ﾛｰﾀｰｱｸト合同会議

　米山理事会・評議員会
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場　　　所

2005年 　　9月 3日（土） 　前橋東急イン

　　9月 4日（日） 　桐生プリオパレス

　　9月10日（土） 　ニューいずみ

　　9月11日（日） 　高崎ビューホテル

　　9月17日（土） 　太田ナウリゾートホテル

　　9月18日（日） 　レストランジョイハウス

　　9月24日（土） 　伊香保国際カントリークラブ

　　10月 1日（土）・2日（日） 世田谷区民健康村（川場村）

　　10月 8日（土） 　曽我Ｇ事務所

　群馬会館

　　10月 9日（日）

　トキメッセ

　　10月15日(土) 　マーキュリーホテル

　　10月22日（土） 　ホテルアミューズ富岡

　　10月23日（日） 　草津温泉ホテル桜井

　　11月 7日（月）

　　11月24日（木）・25日(金)

　　11月26日（土）・27日(日） 　新高輪プリンスホテル

　　12月17日（土） 　桐生市内

2006年 　　1月28日（土）

　　2月 4日（土）

    2月16日（木）～23日（木） 　サンディエゴ

　　6月 7日（水）

　　6月11日（日）～14日（水） 　ﾏﾙﾒ(ｽｳｪｰﾃﾞﾝ)・ｺﾍﾟﾝﾊｰｹﾞﾝ

　　6月24日(土）

　　7月 5日（水）

年度 クラブ名 周年 予定日 開催場所

2006 高崎シンフォニー 10 3月24日 高崎サンパレス

2006 館林西 25 4月25日 未定

2006 沼田中央 20 4月16日 ホテルベラヴィータ

2005 藤岡北 30 11月12日 玉村町文化センター

2006 藤岡南 5 4月9日 未定
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国際ロータリー第２８４０地区　２００５－２００６年度

周年行事予定クラブ

　第１分区 ガバナー公式訪問合同例会

　第２分区A ガバナー公式訪問合同例会

　第２分区B ガバナー公式訪問合同例会

　第３分区 ガバナー公式訪問合同例会

　第４分区A ガバナー公式訪問合同例会

　第４分区B ガバナー公式訪問合同例会

　ライラ研修会

　臨時ガバナー諮問委員会

　第４回ガバナー補佐会議

　RID1890　GSEチーム来日

　地区大会

　第６分区 ガバナー公式訪問合同例会

　RID2840（新潟）　地区大会

　第５分区 ガバナー公式訪問合同例会

　RID1890　GSEチーム離日

　ロータリー財団地域セミナー・GETS

　ゾーン研究会

　RID2840　GSEチーム出国

　　11月28日（月）
　RI会長来県記念　合同IM　（兼地区指導者
　育成セミナー）

　前橋テルサ

　第６回ローターアクト年次大会

　国際大会

　第3回ガバナー諮問委員会

　RID2840　GSEチーム帰国

　　　　　　2005－2006年度　　地区主要行事一覧表　　      （2005.11.30現在）

開　　　催　　　日 項　　　　目

　地区大会　ゴルフコンペ

　第2回ガバナー諮問委員会・ＧＥ壮行会

　米山奨学生選考会

　国際協議会



今月のガバナー
月　日　（曜） 内容 場所

11月 7日（月） 　RID1890　GSEチーム離日

11月24日（木）・25日(金) 　ロータリー財団地域セミナー・GETS

11月26日（土）・27日(日） 　ゾーン研究会 　新高輪プリンスホテル

　前橋テルサ
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11月28日（月）
　RI会長来県記念　合同IM　（兼地区指導者
　育成セミナー）



氏名 氏名 氏名

クラブ名 クラブ名 クラブ名

入 会 日 ： 入 会 日 ： 入 会 日 ：
職業分類 ： 合成繊維・繊維製品販売 職業分類 ： 職業分類 ：
勤 務 先 ： 勤 務 先 ： 勤 務 先 ：
役 職 ： 役 職 ： 役 職 ：
推 薦 者 ： 推 薦 者 ： 推 薦 者 ：

氏名 氏名

クラブ名 クラブ名

入 会 日 ： 入 会 日 ：
職業分類 ： 職業分類 ：
勤 務 先 ： 勤 務 先 ：
役 職 ： 役 職 ：
推 薦 者 ： 推 薦 者 ：

館林

代表取締役

印鑑製造販売
2005年11月5日

荻野　将樹

2005年9月2日

代表
高木貞一郎・渡辺紳一郎

新会員紹介

道路標識配布

代表取締役

支店長

深井 彰彦

桐生赤城

楽器配布

坂田　肇

阿部 高久

㈱群馬銀行桐生支店
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㈱三積商事

岡田仁志・宮内敦夫

岡野紀子澤田 匡宏

桐生

舘 盛治・蓮 直孝

オトワ楽器

館林

 (有)芳朱堂印房

菱田三夫

2005年10月3日
銀行

桐生

代表取締役社長

2005年10月3日

丸幸㈱

2005年9月2日
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文  庫  通  信（219 号） 
 
「ロータリー文庫」は日本ロータリー50周年記念事業の一つとして 1970年に創立された
皆様の資料室です。 
ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料（貸出可）など、1万 9千余点を収集・整備し、
皆様のご利用に備えております。閲覧は勿論、電話や書信によるご相談、文献・資料の出

版先のご紹介、絶版資料についてはコピーサービスも承ります。 
クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料目録」を備えてありますので、ご活用願います。

以下資料のご紹介を致します。 
  

地区大会講演から 
 
◎「ロータリーの職業奉仕」 川尻政輝 (D.2500) 2004 8p ［申込先：ロータリー文庫（コピー）]  
◎「養老先生による『ぼけのおはなし』人の心と体にあたえる脳の役割」 養老孟司 (D.2780)  
2005 18p ［申込先：ロータリー文庫（コピー）］  
◎「二本の手」 千田孝信 (D.2840) 2004 12p ［申込先：ロータリー文庫（コピー）]  
◎「如何に育てん我らの新世代 子どもの心が観えますか」 藤川享胤 (D.2570) 2005 12p ［申    
込先：ロータリー文庫（コピー）]  
◎「激動の 2005年 日本の情勢を展望する」 福岡政行 (D.2570) 2005 7p ［申込先：ロータリ
ー文庫（コピー）］  
◎「生き方雑記帖」 山本一力 (D.2610) 2005 18p ［申込先：ロータリー文庫（コピー）]  
◎「多くの人たちとの出会いの中で」 松島トモ子 (D.2590) 2005 9p ［申込先：ロータリー文
庫（コピー）]  
◎「地域崩壊のバイタルサイン」 横島庄治 (D.2600) 2005 11p ［申込先：ロータリー文庫（コ
ピー）］  
◎「大転換期に直面した世界と日本」 中曽根康弘 (D.2660) 2005 9p ［申込先：ロータリー文
庫（コピー）］  
 
 

ロータリー文庫 

〒１０５－００１１ 東京都港区芝公園２－６－３ abc 会館７階 ＴＥＬ(03)3433-6456・ＦＡＸ(03)3459-7506 

http://www.rotary-bunko.gr.jp 開館＝午前１０時～午後５時  休館＝土・日・祝祭日 
 



■ 12月の行事予定

■ 12月のロータリーレートは １ドル 118 円です。

■ ガバナー公式訪問合同例会報告　第5分区　は来月掲載を予定しています。
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　　12月17日（土） 　第６回ローターアクト年次大会 　桐生市内

新レート


